

健やかな体プロジェクトの拠点は保健室 「早ね・早起き・朝ごはん」



嵐山小学校は平成19年度より、3つのプロジェクト(確かな学力・豊かな心・健やかな体)によって学校教育目標の達成に取り組んでいます。その中の「健やかな体プロジェクト」の拠点となっているのが保健室です。
「早ね・早起き・朝ごはんキャンペーン～朝ごはんを食べてハッピーになろう～」の取組では、しっかり朝ごはんを食べてきたら毎朝一人「1ハッピー」を「しあわせ通帳」に貯金していきます。5日間全校で取り組んで、1910ハッピー貯まりました。キャンペーンを機会に、たくさん子どもたちが朝食を食べるようになりました。

フッ素レンジャー

保健委員会の児童がフッ素レンジャーになって、児童集会で劇をしました。正しいフッ化物洗口の方法などを劇仕立てで発表しました。

ちなみに、去年は「スリッパレンジャー」になって、トイレのスリッパの点検に活躍してくれました。



←子ども大好き うんこコーナー

いろいろな動物のうんこの写真を掲示しています。栄養職員とのコラボレーション掲示物です。

飼育小屋のウサギ→

「早ね・早起き・朝ごはんキャンペーン」に一役買っています。



工夫すれば、使い勝手の良い保健室に・・・

←スチールロッカーをカウンター式に設置。広い空間が実現！

汚水用の手洗い場

シャワーをつければ、多機能に使えます。



新しいピンクの冷蔵庫

下が冷凍庫です。レトロな体重計が子どもたちに人気です。





手作りのデジタル表示型欠席人数

板と黒の下敷きとゴムで作っています。
子どもたちに人気です。

